

Leserbrief zum Leserbrief „Bei uns ist jeder willkommen“ im Lokalteil des Insel-Boten am 22.12.2021

"Wir haben Verständnis dafür, dass Menschen sich nicht gegen Corona impfen lassen, wenn dafür triftige medizinische Gründe vorliegen. Für alle anderen gilt: Gesundheitspolitik ist eben keine Privatangelegenheit. Sobald die Gesundheit anderer Menschen durch das eigene Verhalten gefährdet wird, hört die individuelle Freiheit auf und der Staat ist verpflichtet, die Bürger*innen zu schützen.

Wer ist nicht gegen Spaltung und Zwang und für Verständnis und Miteinander?

Wir stehen jedoch ausdrücklich nicht auf gegen das aktuelle Vorgehen der Regierung und möchten uns als Föhrer auch nicht von einer verschwindend kleinen Minderheit unter dem Motto „Föhr steht auf“ vereinnahmen lassen. Man sollte aber jederzeit aufstehen gegen Leugner der Pandemie, Rechtsradikale und Verfassungsfeinde. Wir unterstellen den Aktivisten der Telegram-Gruppe nicht, solche Verbindungen zu haben. Wenn man aber aufruft: „Bei uns ist jeder willkommen“ und gleichzeitig klassische Chiffren von Verschwörungsmythikern ("Föhr schläft weiter") nutzt, fehlt uns die eindeutige Abgrenzung zu diesen Gruppen."

Dirk Hartmann et al. für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der Wyker Stadtvertretung